
 
 
 

 

Avete fatto un buon lavoro e prodotto uno studio interessante. A mio avviso ci sono alcuni ambiti che 

potrebbero essere approfonditi nella prospettiva dello sviluppo di Ferrara: 

 

• Welfare e cura della persona, in coerenza con i dati demografici e lo sviluppo tecnologico è il 

settore in cui si creerà maggiore occupazione nel futuro, Ferrara ha un alto potenziale 

• Relazione tra produzione agricola e distribuzione commerciale, anche qui alto potenziale per FE 

(massima PLV in italia) in linea con i grandi distretti agroalimentari emiliani 

• Salvaguardia struttura produttiva esistente, ridurre la chiusura di imprese dovuta a mancato 

ricambio generazione con il Workers’ buyout 

• Industrie culturali, possibile integrazione con UNIFE + integrazione cooperativa dei lavoratori 

modello DOC servizi, anche qui alto potenziale per Fe 

• Capacità di aggregazione della cooperazione. Oggi le cooperative tra imprenditori sono tra le grandi 

novità di successo che uniscono flessibilità e dimensione. Vedi Conad, copego, parmareggio, ecc. 


